***Кут Хуми***

***Кира Самигуллина***

***60-й Синтез ИВО***

***Новое Рождение Учителя-Ипостаси Соль-ИВДИВО Октав Метагалактикой***

***ПРАКТИКИ***

*4 – 5 июня 2022 года ИВДИВО Казань*

Оглавление

[Практика 1: Явление 60-го Синтеза ИВО. Стяжание 64-х инструментов и Плана Синтеза Учителя-Ипостаси ИВО. Взаимодействие и вхождение в шесть Огней Аватаров, Аватаресс: Синтез Творения, Синтез Праамритики, Синтез Пратворения, Синтез Хум, Синтез Амритического тела и Синтез ИВДИВО-тела Творения ИВО. Стяжание явления ИВДИВО ракурсом Метагалактической Империи синтезфизичности ИВО. Наделение Планом Синтеза Учителя-Ипостаси ИВО 3](#_Toc106030949)

[Практика 2: Стяжание Ядра Огня ИВО Учителя-Ипостаси. Стяжание Амритической Метагалактики. Стяжание явления Архетипической Части Амритическое тело ИВО 16-рицей: от Человека синтезфизичности до Отца 8](#_Toc106030950)

[Практика 3: Явление Стандарта Синтеза ИВО Распоряжением 8, преображение Синтеза в обновлении Синтеза Иерархов ИВО, обновление Ядер Синтеза Распоряжением 2. Стяжание Куба Синтеза Синтеза ИВО 120-ю Синтезами 8-ми курсов Синтеза и 8 Синтезов ИВО. Фиксация Куба Синтеза Синтеза ИВО в зданиях каждого в Экополисе ИВАС Кут Хуми. Стяжание Столпа ИВО – Столпа зданий каждого в Экополисе ИВАС Кут Хуми. Развёртывание здания каждого в Экополисе ИВО Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики в разработке Учителя-Ипостаси каждого 9](#_Toc106030951)

[Практика 4: Стяжание явления Нового Рождения Учителя-Ипостаси Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики ИВО в явлении станцы 60-го Синтеза и развёртывании 20-рицы Учителя-Ипостаси Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики. Вхождение в Новое Рождение Учителя-Ипостаси 16-рицы Человека Субъекта Синтеза. Стяжание дневного и ночного обучения 12](#_Toc106030952)

[Практика 5: Стяжание итогов ночного обучения. Стяжание Ядра Синтеза ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми Синтезом и Огнём ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом Учителя-Ипостаси ИВО. Возжигание Слова Отца каждого из Ядра Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Разворачивание зова каждому человеку в росте и развитии в Посвящённого в подразделении ИВДИВО Казань. Стяжание явления Ипостаси ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Стяжание Ядра Огня ИВО Учителя-Ипостаси в явлении 60-го Синтеза ИВО Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Стяжание явления Ипостаcи и ипостасности ИВО собою Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики 13](#_Toc106030953)

[Практика 6: Стяжание явления 257-й Архетипической Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и 258-й Архетипической Части Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Учителя-Ипостаси. 17](#_Toc106030954)

[Практика 7: Прогулка с ИВО в Экополисе Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики 18](#_Toc106030955)

[Практика 8: Стяжание Архетипического Хум ИВО 16-рицы ИВО 21](#_Toc106030956)

[Практика 9: Тренажёр передвижения по видам организации материи. Цель: научиться различать мерности. Тренажёр Столп. Цель: различить одну реальность от другой, один вид организации материи от другой. Тренажёр Куб. Цель: нарабатывать различение по мирам. 23](#_Toc106030957)

[Практика 10. Наделение четырьмя компетенциями ИВО. Итоговая практика. 26](#_Toc106030958)

***1-й день 1-я часть***

Практика 1: Явление 60-го Синтеза ИВО. Стяжание 64-х инструментов и Плана Синтеза Учителя-Ипостаси ИВО. Взаимодействие и вхождение в шесть Огней Аватаров, Аватаресс: Синтез Творения, Синтез Праамритики, Синтез Пратворения, Синтез Хум, Синтез Амритического тела и Синтез ИВДИВО-тела Творения ИВО. Стяжание явления ИВДИВО ракурсом Метагалактической Империи синтезфизичности ИВО. Наделение Планом Синтеза Учителя-Ипостаси ИВО

*Время: 1:24:18 – 2:27:28*

*Возжигаемся всем Синтезом, всем Огнём каждого из нас. Физически вспыхиваем Ядрами Синтеза в Нити Синтеза каждого из нас. Вспыхиваем всем своим наработанным Огнём. И мы синтезируется с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми на 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 632-ю истинную ивдиво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики.*

*И возжигаясь, развёртываемся, подтягиваясь всем своим Огнём и Синтезом в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми телесно, организуясь, становясь пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И вот выравниваемся, организуемся. Мы стоим пред Кут Хуми, теперь каждый отстраивается, добивается физичности в зале Аватара Синтеза Кут Хуми. В зал выходит Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Фаинь. Почувствуйте, проживите. И Аватаресса Синтеза Фаинь направляет нам свой Синтез. Заполняемся Синтезом Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, продолжая организовываться в зале.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов и Синтез ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося преобразить нас на явление 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*** *Возжигаясь, преображаемся. И просим помочь соорганизоваться, оформиться в данном зале ИВДИВО – Соль ИВДИВО Октавы Метагалактики. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь форму Учителей 60-го Синтеза, оформляемся.*

*И возжигаясь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая 64 инструмента Учителя-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаясь, развёртываемся инструментами. Вспыхиваем.*

*И в этом Огне Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми вам направляет План Синтеза 60-го Синтеза. Возжигаемся. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть,* ***стяжая План Синтеза Учителя-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца.*** *Входим, развёртываемся.*

*И в этом Огне, возжигаясь, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь шесть Синтез Синтезов и Синтез ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося преобразить нас на взаимодействие, концентрацию и вхождение в шесть Огней: трёх Огней Аватаров Синтеза и трёх Огней Аватаресс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь, преображаемся.*

*И в зал ИВДИВО выходит Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза. Посмотрите, кстати, Аватаресса Синтеза Фаинь сейчас вышла из зала. Вот зафиксируйте это явление. Стоит Кут Хуми в центре и вышел Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Византий. Проходит, становится рядом с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Смотрим, но только смотрите не внешне, а больше настраиваясь на сам Огонь, состояние, Синтез Аватара Синтеза Византия.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Византия, стяжаем Синтез Творения Изначально Вышестоящего Отца. И* ***просим Аватара Синтеза Византия ввести каждого из нас в Синтез Творения Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь всеми своими Частями, компетенциями, Системами, Аппаратами, Частностями, подготовками, полномочиями, реализациями каждого из нас заполняемся Синтезом Творения, входя в явление Синтеза Творения собою. И этот Синтез Творения начинаем выражать, эманировать в зале ИВДИВО, развёртывая среду Синтеза Творения. И в этом состоянии смотрим на Византия, включаемся в такое вот: сонастройку с Аватаром Синтеза Византием, даже вплоть до того, что вы узнаёте Византия. Хорошо.*

*Аватар нам так определил: «Недостаточно ещё заполнились», – где-то до 50-ти даже не дошло, где-то процентов 35, 37. Углубляемся в Огне Аватара Синтеза Византия собой. Мы просим Аватара Синтеза Византия заполнить каждого из нас максимально Синтезом Творения Изначально Вышестоящего Отца. И не сами заполняйтесь, а заполняйтесь, как вас заполняет Византий, разгораясь Ядрами Синтеза в теле. Византий сказал: «50% взяли». То есть движетесь в сторону 60-ти. Почувствуйте, как тело начинает вот буквально реагировать, дышать Синтезом Творения, включаться в него, то есть пошло состояние от вас Синтеза Творения. Ещё, давайте 100%, добиваемся этого явления. Это важно, Синтез Творения должен вас переполнить.*

*А теперь разгорайтесь всем своим головным мозгом Синтезом Творения, телом – руки, плечи, туловище, вся спина, основание позвоночника. Далее ноги, обязательно под стопами ног разгораемся Синтезом Творения Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем. Вот сейчас вспыхнули и слушайте, какую цифру вам называет Византий. Получилось ли у вас 100% достичь? Слушаем Византия, есть командная цифра, а есть вот ещё Византий вам…. Не хватает до 100%, там какой-то: у кого-то 10%, у кого-то 5% не хватает. Вот да, где-то вот, вы где-то на грани. Послушайте – почему, чего, что мешает?*

*Византий…. Так вот для всех вас может быть свой ответ, но, в общем, для всех: «Вы контролируете Творение». Это невозможно – контролировать Творение. Вот допустите спонтанность, даже просто внутреннюю расслабленность. В хорошем смысле внутреннюю расслабленность, то есть не зажатость, а наоборот, открытость, раскрепощённость Творению. Хорошо, лучше. Ещё. То есть вас Византий заполняет Синтезом Творения. Вы заполняетесь, но не контролируете Византия, это выглядит как контроль Византия. Отпустите этот контроль. И ещё: вы контролируете в пределах своей подготовки. И как только вы ставите контроль, вас Синтез Творения заполняет вот в масштабе той, которого, который у вас есть. А Византий нас сейчас заполняет в масштабах Империи, в масштабах ИВДИВО даже. Империя, ИВДИВО – это вот как раз внешнее-внутреннее. Поэтому. Поэтому переключитесь на Византия и на Синтез Творения в масштабах Метагалактической Империи синтезфизичности ИВДИВО. Это 64-х архетипический Синтез Творения. Так вот, чтобы увидеть, чего не хватает – масштаба не хватает. То с чего мы первое начали: Империя – это масштаб. Есть, взяли.*

*И возжигаясь, развёртываясь Синтезом Творения, вот почувствуйте полноту в теле, полноту Огнём Синтеза Творения Аватара Синтеза Византия. И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Византия проявиться в каждом из нас. И* ***развёртываемся явлением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Византия собою****. Молодцы. Возжигаемся этим.*

*И в зал выходит Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Горислав. Подходит к Аватарам Синтеза, становится третьим Аватаром. И мы, возжигаясь,* ***приветствуя Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Горислава, синтезируемся с Хум Аватара Синтеза и******стяжаем Синтез Праамритики Изначально Вышестоящего Отца****. Развёртываемся, прося Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Горислава заполнить каждого из нас. Вот заполняясь, настройтесь сейчас на Горислава. Аватар Синтеза к нам вышел в таком интересном, интересной форме. Это костюм, причём, костюм тройка с, я бы сказала, с таким сложным, но очень классно сочетаемым цветом, стилем. Такой вот изысканный, утончённый, сложный костюм, начиная от пуговиц, заканчивая вот какими-то деталями на костюме. Смотрите, вот настройтесь. Пиджак расстёгнут, видна жилетка, жилетка на пуговицах и далее рубашка. Кстати, рубашка однотонная, светлая. Пуговиц у рубашки не видно, пуговицы именно на жилетке. Жилетка не однотонная, она там, в сочетании с элементами, ткань с элементами клетки, и клетка сложная, она так многомерная, если на неё смотреть, цвета и форма клетки так подобраны, что как будто бы она объёмная. Аватар Синтеза со светлыми волосами. Такое смуглое лицо, но светлые брови, волосы. А цвет глаз, вот попробуйте сейчас присмотреться. Есть такой цвет коричнево-зелёный, вот в оттенке.*

*И возжигаемся Синтезом Праамритики Изначально Вышестоящего Отца собою. Вот послушайте, Аватар Синтеза сказал: «Заполнились». И теперь* ***стяжаем прямое явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Горислава собою****, прося Аватара Синтеза проявиться в каждом из нас. И разгораемся явлением Аватара Синтеза Горислава.*

*Вспыхивая явлением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Горислава, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Мирославом и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Мирослава выйти в зал ИВДИВО. И вот ждём Аватара Синтеза. Расписание. И вот какое-то время настраиваемся и ждём, пока Мирослав выйдет в зал. И в этот момент, пока ждём, продолжаем входить в явление Аватара Синтеза Горислава, Аватара Синтеза Византия и Аватара Синтеза Кут Хуми. Аватары Синтеза не просто стоят, как застывшие фигуры, они живут, живые, взаимодействуют друг с другом, с нами, даже вплоть до того, что как-то идёт такой диалог, может быть …. Почувствуйте как, как нас в этот диалог или вас в этот диалог приглашают. Мирослав выходит. Мирослав с нами здоровается, подходит чуть ближе и направляет….*

*И мы* ***синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Мирослава и стяжаем Синтез Пратворения Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас. Возжигаясь, заполняемся. Развёртываясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Мирослава,* ***стяжаем явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Мирослава собою каждым из нас.*** *Развёртываемся явлением.*

*И возжигаясь этим,* ***вспыхиваем троичным Огнём, триединым Огнём: Синтеза Творения Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза Праамритики Изначально Вышестоящего Отца и Синтеза Пратворения Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарессами Синтеза и Аватарессы Синтеза сразу втроем: Альбина, Ветта, Владислава проявляются в зале. И становятся чуть правее от Аватаров Синтеза, это по нашу правую руку. Аватаресса Альбина – приветствуем. Аватаресса Ветта – приветствуем. И Аватаресса Владислава – приветствуем. Вот почувствуйте состояние, когда Аватары и Аватарессы не парами сразу выходят, а вот своими Огнями, у каждого свой Огонь, своя юрисдикция, компетенция. В общем, иное состояние.*

*И мы синтезируемся, Аватаресса Альбина включает свой Огонь каждому из нас.* ***Стяжаем, синтезируясь с Хум Аватарессы Альбины, – Синтез Хум Изначально Вышестоящего Отца****. Заполняемся Синтезом Хум. И Альбина ещё ближе подходит к нашей команде, становясь ближе всех Аватаров Синтеза и на каждого, на каждого фиксирует Синтез Хум, буквально вот взаимодействуя с каждым, вызывая в вас Синтез Хум, подсказывая, показывая, как Синтез Хум развёртывается в теле. И мы просим ввести каждого из нас и синтез нас в Синтез Хум Изначально Вышестоящего Отца. И вот открываемся Аватарессе Альбине, дайте возможность Альбине с вами работать. Работать Хум, Синтезом Хум. Это такой внутренний процесс, его не прокомментировать. Это вы с Альбиной. И мы возжигаемся Синтезом Хум Изначально Вышестоящего Отца собою телесно, открываясь всей своей 20-рицей Частей, Систем, Аппаратов, Частностей – Синтезу Хум. Развёртываемся этим состоянием. Ещё, ещё, ещё – разгораемся. Вот Аватаресса вам буквально динамику передаёт, раскачивает в вас этот Огонь, чтобы он не стоял, а действовал в вас в Частях. Сложность в этом. Вот. Альбина сказала: «Сделали». И возжигаемся, развёртываясь,* ***стяжаем прямое явление Изначально Вышестоящей Аватарессы Альбины в каждом из нас****. И Аватаресса, являясь нами, становится к Аватарам Синтеза.*

*И мы* ***синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Веттой и стяжаем Синтез Амритического тела****. Нет, Синтез Праамритики. Да нет же. Всё правильно, Синтез Амритического тела, да. Переключаемся на Аватарессу Ветту и заполняемся* ***Синтезом Амритического тела Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся и просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Ветту проявиться в каждом из нас****. Аватаресса проявляется нами Синтезом Амритического тела. Запоминайте это состояние, разгорайтесь этим. И возжигаясь, развёртываясь, вспыхиваем.*

*И* ***включается Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Владислава. Мы синтезируемся с Хум Аватарессы и стяжаем Синтез ИВДИВО-тела Творения Изначально Вышестоящего Отца****. Почувствуйте абсолютно разные состояния Огней, вот сейчас вот уже это состояние можно регистрировать. Огни разные, специфика, до этого был там Огонь Амритического тела, Синтеза Амритического тела, сейчас Огонь Синтеза ИВДИВО-тела Творения. И как они в теле развёртываются. Чтобы ещё прожить глубину, возжигаем Ядра Синтеза в Нити Синтеза. Прямо все, все, все ядрышки возожгите. И на это количество Синтеза продолжаем заполняться Синтезом ИВДИВО-тела Творения. Возжигаемся. И даём возможность, открываемся проявлению Синтеза ИВДИВО-тела Творения в нас и нами. Прямо до самых, самых вот глубин – ядерно, субъядерно, чтобы Огонь входил в тело, глубоко входил в тело. Не за пределами тела, то есть не стекал с него, а входил в тело, впитывался нами. Это шестой Огонь. Действуем. Возжигаемся этим Огнём, продолжая разгораться стопами ног, чтобы под стопами ног горело состояние Огня Синтеза ИВДИВО-тела Творения Изначально Вышестоящего Отца, контуры тела разгорались этим Огнём, само тело разгоралось. И возжигаясь, вспыхивая,* ***стяжаем явление Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Владиславы каждым из нас****. И развёртываемся, прося Аватарессу проявиться нами.*

*И возжигаясь, вспыхиваем,* ***стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми шести Огней: Синтеза Творения, Синтеза Праамритики, Синтеза Пратворения, Синтеза Хум, Синтеза Амритического тела, Синтеза ИВДИВО-тела Творения Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаясь, входим сразу в одномоментное развёртывание шести Огней Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою. И держим, сплавляемся, спекаемся, развёртываемся этой концентрации Огней и явления Аватаров Синтеза и Аватаресс Синтеза собою. Молодцы.*

*И возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Аватаресс Синтеза: Владиславу, Ветту, Альбину, Мирослава, Гореслава, Византия. И Аватары Синтеза уходят из зала ИВДИВО. Всё.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и* ***стяжаем явление Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас ракурсом Метагалактической Империи синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца.***

***И стяжаем явление Метагалактической Империи синтезфизичности собою каждым из нас и в синтезе нас.***

*Развёртываясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697-ю истинную ивдиво-реальность, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца, становясь явлением Учителя 60-го Синтеза в форме. И становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца прощение за любые несоответствия, некомпетенции, неадекватности в явлении Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего Отца Империи и имперскости в каждом из нас – всё, что не соответствует, мешает, противоречит и некорректно ракурсом Метагалактической Империи синтезфизичности и ИВДИВО в целом.*

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и просим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас. Преображаемся. И возжигаясь, разгораясь этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в Метагалактическую Империю синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Учителями 60-го Синтеза в Синтезе 16-рицы Субъекта Синтеза каждого из нас, сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом и входим в Империю Метагалактическую синтезфизичности. И* ***Отец на нас фиксирует и в нас фиксирует явление Метагалактической Империи синтезфизичности в масштабе 64-х архетипов материи ИВДИВО, с концентрацией здесь и сейчас в Соль-ИВДИВО Октавной Метагалактики.*** *И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямое Творение Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас синтезфизически, в развёртке данного явления Учителем-Ипостасью собою****. И возжигаясь, входим в Творение Изначально Вышестоящего Отца собою. Возжигаемся этим и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. И в прямом Творении Изначально Вышестоящего Отца преображаемся, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою. Есть.*

*И вот сейчас мы с Отцом. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас Планом Синтеза Учителя-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца****, входим в этот План Синтеза, развёртываясь, принимаем План Синтеза. И вместе вот с, в общении с Изначально Вышестоящим Отцом, раскрываем главное направление, может быть, оно одно, может быть, ближайшие какие-то моменты, на которые вы творитесь или сотворяетесь уже вот, подошёл какой-то вариант реализации. Вот уточняем с Отцом по Плану Синтеза и Творения каждого из нас. И Отец нам показывает, и перед вами развёртывается голограммка в виде экрана или просто образ голографический, такой объёмный вокруг вас. Смотрим. И слушаем Отца, да. И то, и то.*

*И вспыхиваем, такое личное, акцент Творения завершается, и теперь включаемся пред Отцом в Творение командного состояния, явления, выражения, в данном случае ракурсом подразделения ИВДИВО Казань. Возможно, может включиться ракурс другого подразделения, если вы из другого подразделения, но, но тут сами отследите, но сейчас вот Отец показывает – командно. Такой* ***План Синтеза или фрагмент Плана Синтеза, который формируется вначале у нас, у каждого, а дальше это включается в такую общую канву Синтеза и в этом что-то развёртывается****. И вот вам показывается, что. – Смотрим, Отец показывает.*

*Возжигаемся этим явлением, показанным вам. И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. Преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный образ, данную возможность. Всё, Отец отпускает нас.*

*Благодарим ещё раз Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессу Синтеза Фаинь, выходим в физическое тело, развёртываясь физически, концентрируя явление шести Огней шести Аватаров Синтеза с Аватарессами Синтеза, явление Империи Метагалактической синтезфизически собою, в концентрации Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, в явлении Учителя-Ипостаси. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, ИВДИВО участников данной практики, ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас, и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 2: Стяжание Ядра Огня ИВО Учителя-Ипостаси. Стяжание Амритической Метагалактики. Стяжание явления Архетипической Части Амритическое тело ИВО 16-рицей: от Человека синтезфизичности до Отца

*Время: 3:16:18 – 3:27:57*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом* *физически, одеваясь в форму Учителей 60-го Синтеза. Отец шутит: «Раньше назывались Праведниками, сейчас Ипостасями». Те, кто вот как раз мог напрямую общаться с Отцом, не свои мысли, свои…*

Из зала: – С Отцом.

*Понимаешь, даже физически, вот ты возжигаешь Огонь Отца, ты, ты же Праведник. Ты, только чего Праведник? Ты Праведник, права – это, это больше к Посвящённому. Ты, ты Ипостась. Вот ты физически с Отцом постоянно в общении – это Ипостась.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697-ю истинную ивдиво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываясь, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 60-го Синтеза в форме, вспыхивая Ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу. И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Входим, прося Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в тотальный, прямой Огонь Изначально Вышестоящего Отца, Ипостасно Изначально Вышестоящему Отцу. И разгораемся Огнём Изначально Вышестоящего Отца собою, «всё во всём», горя Огнём Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этом Огне* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Ипостаси****. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Ипостаси.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, и* ***стяжаем Амритическую Метагалактику Изначально Вышестоящего Отца Амритическим телом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас****.*

*И* ***стяжаем Ядро Амритической Метагалактики****, прося развернуть его в нас и нами Амритическим телом в Амритическом теле Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И возжигаясь, развёртываясь Амритическим телом,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и Огонь Амритической Метагалактики*** *и просим заполнить Амритическое тело каждого из нас Огнём и Синтезом Амритической Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим явлением, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем явление Архетипической Части Амритическое тело Изначально Вышестоящего Отца 16-рицей: от Человека синтезфизичности до Отца****. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Системы, Аппараты и Частности в базовом, цельном, архетипическом выражении по 256 явлений в каждом из нас. И возжигаясь, развёртываемся Архетипическим Амритическим телом Изначально Вышестоящего Отца собою. И вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Амритический Огонь. Отец говорит: «Огонь Амриты». В Амритическое тело каждого из нас. Заполняемся Огнём Амриты, разгораясь им цельно, тотально, синтезфизически собою.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и Синтез нас. Преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца помочь усвоить всё стяжённое и возожжённое нами. Усваиваем.*

*И выходим в физическое тело, развёртываясь физически, эманируя всё стяжённое и возожжённое синтезфизически в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в подразделение ИВДИВО участников практики, ИВДИВО Должностной компетенции и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

***1-й день 2-я часть***

***Практика 3:*** ***Явление Стандарта Синтеза ИВО Распоряжением 8, преображение Синтеза в обновлении Синтеза Иерархов ИВО, обновление Ядер Синтеза Распоряжением 2. Стяжание Куба Синтеза Синтеза ИВО 120-ю Синтезами 8-ми курсов Синтеза и 8 Синтезов ИВО. Фиксация Куба Синтеза Синтеза ИВО в зданиях каждого в Экополисе ИВАС Кут Хуми. Стяжание Столпа ИВО – Столпа зданий каждого в Экополисе ИВАС Кут Хуми. Развёртывание здания каждого в Экополисе ИВО Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики в разработке Учителя-Ипостаси каждого***

*Время: 0:42:27 – 1:13:57*

*Возжигаемся Синтезом, Огнём каждого из нас. Физически одеваемся в форму Учителей 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и переходим в зал в 448-й пра-ивдиво-реальности, развёртываясь в зале ИВДИВО Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Мы становимся телесно Ипостасью, нет, Учителем 60-го Синтеза в выражении Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,* ***прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление нового Стандарта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, опубликованного 8-м Распоряжением и преображение Синтеза в обновлении Синтеза Иерархов Изначально Вышестоящего Отца по 2-му Распоряжению****. И возжигаясь, преображаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез, Ивдивности, Огонь и Условия нового в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, входя в концентрацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в 513-ю пра-ивдиво-реальность ИВДИВО, развёртываемся, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в зале в форме Учителей 60-го Синтеза.*

*Возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить весь Синтез каждого из нас. И возжигаемся Ядрами Синтеза каждого из нас, вспыхивая всем выражением Ядер Синтеза в Нити Синтеза, в головном мозге, «всё во всём» в нас. И заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Заполняясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь. И в этом Огне, устремляясь, ставим «точку» по всем реализациям развёрнутого Творения Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И* ***всё, что требует итогов в реализованном Творении – во всём этом ставим «точку» по итогам к 1 июня 2022 года****. И возжигаясь Огнём Изначально Вышестоящего Отца, прося прощения за любые несостоявшиеся итоги Творения, возжигаясь, подводим данные итоги, завершая всё то, что тянулось и не давало войти в новое.*

*Отец даже показывает, что есть элементы, которые тянутся, мы тянем сами из прошлых воплощений, прямо из прошлого, потому что ярко, весомо с точки зрения какой-то реализации. Ставим «точку».*

*Сейчас в зале Изначально Вышестоящего Отца у вас могут мелькать: разные голограммы, образы, условия вокруг вас, знаете как, активируется какое-то ядро, условия раскручиваются, и перед вами – «ах, состояние». Это всё по теме «ставим точку». Поэтому, если это активировалось, значит, это где-то ярко держится или в Духе, или в Огне или ещё в чём-то. Ставим Огнём «точку» и переключаемся этим.*

*И итогово почувствуйте состояние «решено». То есть там, где вы поставили «точки», созрело решение – решено, решилось. Это больше по состоянию Духа, по состоянию Огня во внутреннем мире, в бурлении Огня в Чаше. Кстати, то, что много нерешённого – не даёт Огню в Чаше успокоиться, тем самым входить в Пробуждение. Поэтому, очень полезно решать, ставить «точку» и идти дальше.*

*И мы вспыхиваем, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца максимально 128-ми Ядер Синтеза и* ***просим обновить все 128 максимально или по количеству имеющихся Ядер у нас Ядра Синтеза****.*

***И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Куб Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с расписанным в 8 Распоряжении Синтезом 120-ти Ядер Синтеза, плюс каждому курсу 8 тем.*** *Получается 120 расписанных Синтезов и ещё 8 компактов каждого курса из восьми. И входим в Куб Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося реплицировать данный Куб Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас 120-тью опубликованными, развёрнутыми Синтезами 8 курсов Синтеза и 8 Синтезов прямого выражения Изначально Вышестоящего Отца в нас. И впитываем, развёртываясь данным Кубом Синтеза 120-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 8-ми прямых Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Усваиваем стяжённый Куб Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы вошли в Куб Синтеза, а дальше наступает такое состояние калибровки Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Синтезов каждого из нас. Из Синтеза начинают активироваться Ядра Синтеза, записи Синтеза, идёт аннигилирующее явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И мы балансируем в этом, входим в баланс внутреннего, внешнего, внутренне-внешнего и внешне-внутреннего собой ивдивно-иерархически.*

*И возжигаясь, усваивая, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в явлении Куба Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Творение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Кубе Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас 128-рично синтез-физически собою.*** *И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать Куб Синтеза в зданиях каждого из нас – данный Куб Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь, переходим в частные ваши здания, здания в Экополисе Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми на 17-й этаж. Выходим в это здание, становимся на 17-м этаже Учителями 60-го Синтеза в форме. Развёртываемся. И вспыхивая, развёртываем Куб Синтеза и фиксацию Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтеза, стяжённого нами по всем 17-ти этажам, где Куб встраивается на 16-ти этажах, сколько курсов Синтеза вы прошли, например, 5 курсов. Значит, на каждом этаже по 5 активируется – 5 тем, допустим, первого Синтеза, первого, второго, третьего, четвертого, пятого курса. И у вас 5 тем, где-то 22 ячейки каждого курса 1-го Синтеза, в зависимости от пройденных курсов. А на 17-м этаже у вас развёртывается, допустим, если у вас пройдено пять курсов, пять кратких таких содержаний – там уже 19, или 24 или, в общем, на 24 темы краткого содержания каждого курса. Краткого, ёмкого – тезы, тезы, да, тезы каждого курса, причём, с фиксацией Аватаров Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксироваться на первых 16-ти этажах соответствующего выражения Аватаров Изначально Вышестоящего Отца по нашей подготовке соответственно Синтезу. Первые 64 Синтеза – это Аватары Синтеза и Аватарессы Синтеза, а далее идут Аватар-Ипостаси, 64 Аватар-Ипостась. Возжигаемся.*

*А теперь вспыхиваем Ядрами Синтеза курсов Синтеза, допустим, первого курса – это Ядро Синтеза Посвящённого, разгораемся им. Второй курс – Ядро Синтеза Служащего, разгораемся им. Третий курс – это Ядро Синтеза Ипостаси, разгораемся им.*

*И у вас Ядра Синтеза соответствующего выражения, Ядро Синтеза Учителя у вас растёт, формируется, по итогам Отец вам развернёт. Там пятый курс, шестой, у кого какие есть.* ***И просим Изначально Вышестоящего Отца на 17-м этаже развернуть Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в выражении пройденных курсов Синтеза.*** *Возжигаемся, развёртываемся этим.*

***И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Столп Изначально Вышестоящего Отца сквозь все стяжённые здания каждого из нас в Экополисе Аватара Синтеза Кут Хуми, –*** *Мировые здания Синтезного, Метагалактического или Октавного мира, Тонкого мира, –* ***и в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца*** *вплоть до физического тела.* ***И просим Изначально Вышестоящего Отца реплицировать во все наши здания, – пять зданий, – данное явление Куба Синтеза с Ядрами Синтеза по всем 17-ти этажам****. На 17-м этаже – Ядро курса, а на первых 16-ти – Ядро соответствующего Синтеза. Ядра остаются у вас, это просто такое выражение Синтеза. А Ядра у вас. Ядра чётко вы держите телом, в теле у вас. Хорошо.*

*И теперь из этого здания переходим в здание в Экополис Изначально Вышестоящего Отца на первую физику 33-го архетипа ИВДИВО в первую пра-ивдиво-реальность, в ваше здание в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца. Есть оно у вас там? Есть? Чтобы не сомневались. И становясь в этом здании, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***просим Изначально Вышестоящего Отца данное здание развернуть в двух режимах действия. Самое высокое, сейчас которое сейчас есть явление и ракурсом 4-го курса 60-го Синтеза в степени Учителя-Ипостаси на физике Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики.*** *И вместе с этим зданием развёртываемся из этого выражения, оно сразу же развёртывается в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики в разработке Учителя-Ипостаси каждого из нас. Мы стоим на 17-м этаже, здание на физике Ля-ИВДИВО, это 31-й архетип ИВДИВО – Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики.*

*Всё. Здание развёрнуто в специально отведённом месте Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и из этого здания возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца. Выходим к Изначально Вышестоящему Отцу в 513-ю пра-ивдиво-реальность ИВДИВО. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. И преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Аватара Синтеза Кут Хуми благодарим. Выходим в физическое тело в данный зал, на физику 33-го архетипа ИВДИВО Планету Земля, развёртываемся.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в подразделения ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО Должностной компетенции нашей, в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 4: Стяжание явления Нового Рождения Учителя-Ипостаси Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики ИВО в явлении станцы 60-го Синтеза и развёртывании 20-рицы Учителя-Ипостаси Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики. Вхождение в Новое Рождение Учителя-Ипостаси 16-рицы Человека Субъекта Синтеза. Стяжание дневного и ночного обучения

*Время: 1:42:29 – 1:54:24*

*Возжигаемся всем нашим Огнём, всем нашим Синтезом, одеваясь в форму Учителя 60-го Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал на 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 632-ю истинную ивдиво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываясь, становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, телесно оформляясь явлением Учителей 60-го Синтеза в форме.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явления Нового Рождения Учителя-Ипостаси Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца в явлении станцы 60-го Синтеза и развёртывании 20-рицы Учителя-Ипостаси Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697-ю истинную ивдиво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываемся. И становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 60-го Синтеза в форме, телесно утверждаем явление пред Изначально Вышестоящим Отцом собою.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения Учителя-Ипостаси Соль-ИВДИВО Октав Метагалактикой. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 Огней Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики истинно ивдиво-реально каждому из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в Новое Рождение Учителя-Ипостаси Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики. И возжигаясь, входим, развёртываясь Учителем-Ипостасью Соль-ИВДИВО Октав Метагалактикой.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца станцу 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Новое Рождение Учителя-Ипостаси Соль-ИВДИВО Октав Метагалактикой****. И просим развернуть явление данной станцы взрастанием её 60-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и в синтезе нас. Развёртываемся.*

*И возжигаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696-рицу 20-рицы Учителя-Ипостаси Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики. И возжигаясь, стяжаем такое же количество Ядер Синтеза цельных Частей 20-рицы Учителя-Ипостаси Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики собою****. И просим Изначально Вышестоящего Отца помочь нам всё стяжённое усвоить и развернуться этим пред Изначально Вышестоящим Отцом. Развёртываемся.*

*И в цельности данным явлением* ***просим Изначально Вышестоящего Отца ввести итогово нас каждого в Новое Рождение Учителя-Ипостаси 16-рицы Человека Субъекта Синтеза каждого из нас****. И возжигаясь, входим, итогово развёртываясь данным стяжанием пред Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И по всем стяжённым и возожжённым выражениям преображаемся. И в синтезе всего во всём цельно, всеобъемлюще, тотально преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываемся. Становимся Учителями 60-го Синтеза в форме. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем Синтез Синтезов ночного обучения и дневного обучения 60-му Синтезу каждого из нас****, прося нас направить, определить вот буквально с завершением данной практики сразу же на обучение и до начала завтра в 3 часа. Итого у нас 12 часов с вами получается, 13, да? Обучение. Да нет. 24, 25, 25 часов. Чего-то мы мало сказали, да. 25 часов обучения. И входим в это обучение – в условия, в Огонь, в Синтез. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь физически. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО Должностной компетенции и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 1-я часть***

Практика 5: Стяжание итогов ночного обучения. Стяжание Ядра Синтеза ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми Синтезом и Огнём ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом Учителя-Ипостаси ИВО. Возжигание Слова Отца каждого из Ядра Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Разворачивание зова каждому человеку в росте и развитии в Посвящённого в подразделении ИВДИВО Казань. Стяжание явления Ипостаси ИВ Аватара Синтеза Кут Хуми Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Стяжание Ядра Огня ИВО Учителя-Ипостаси в явлении 60-го Синтеза ИВО Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Стяжание явления Ипостаcи и ипостасности ИВО собою Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики

*Время: 1:27:00 – 2:07:36*

*Возжигаемся всем Синтезом, Огнём каждого из нас. Вспыхиваем итогами ночного и дневного обучения. Кстати, вот мне, да, сейчас Кут Хуми напоминает, у вас же ещё всё-таки 25 часов было* (смех). *То есть, было ещё включено дневное обучение. Вы чего молчите про дневное обучение? Тихонечко так. Что?*

Из зала: – Скромно.

*Не типа, вот мы тут, да, вот эту вот вашу скромность. Но, тем не менее, всё равно. Возжигаемся. И вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, выходя в Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики на 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 632-ю истинную ивдиво-реальность. Развёртываемся в зале Аватара Синтеза Кут Хуми – Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И отстраиваясь телом физично, становясь Учителями 60-го Синтеза, оформляемся, организуемся. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и* ***просим преобразить каждого из нас и Синтез нас по всем наработанным, развёрнутым, данным нам итогам ночного обучения. Стяжаем эти итоги и просим дать рекомендации****.*

*И возжигаясь, вспыхиваем. Развёртываемся итогами, рекомендациями, данными каждому из нас. Разгораемся этим Огнём итогов и преображаемся им, прося Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессу Синтеза Фаинь преобразить нас этим. И Фаинь подсказывает, что у вас, у каждого, по итогам есть схема разработки по Метагалактикам. Несколько пунктов – от четырёх до шести пунктов. И Фаинь так её над головой, между нами, так вот на уровне головы, чуть может быть, чуть-чуть выше развёртывает эту схему, напоминая, показывая, говоря о том, что в этой схеме, это общая схема, а есть какие-то ваши там индивидуальные специфики. Смотрим, вспоминаем. И возжигаемся этим. И Аватаресса убирает эту голограммку.*

*Теперь посмотрите на свою форму. Отстройтесь, поправьтесь, организуйтесь формой. То есть не теряйте концентрацию Огня в этом зале. Аватаресса Фаинь между нами проходит и показывает, где поправить, что поправить, как тело организовать, на что обратить внимание. И вот сейчас у вас срабатывают те детали, те нюансы, которые надо контролировать, держать, то есть наблюдать за собой, быть наблюдательным, внимательным к своей форме, особенно, когда вы начинаете тренироваться по разным архетипам. Возжигаемся этим состоянием. И Аватаресса Фаинь становится рядом с Кут Хуми. Благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И заполняясь, уплотняя тело Синтез Синтезом,* ***просим преобразить нас и ввести в явление развёртывания Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом Учителя-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца***. *И возжигаясь, развёртываясь, с одной стороны, Ядро Синтеза Кут Хуми вошло в Хум, стоит у вас в Хум, а с другой стороны, подействуйте этим Ядром – возожгите его в Хум, разверните его явлением в каждом Ядре своего тела. Прямо в каждое Ядро введите Ядро Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. И разверните Ядро вокруг тела и потом опять скомпактифицируйте в Хум. И вот состояние действия, применения этого Ядра, ни когда оно просто у вас стоит, а оно бурлящее, потому что вы его возжигаете, вы им действуете, направляете его.*

*И вот в момент, да, ещё возжигаем, возжигаем, возжигаем Ядро Кут Хуми собою. Теперь просим Аватара Синтеза Кут Хуми синтезироваться с каждым из нас. И синтезируемся Ядром Синтеза Кут Хуми с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И в этой возожжённости, куда фиксирует свой Синтез Аватар Кут Хуми? В Хум в центре грудной клетки, или Ядро сейчас находится в центре головного мозга, или оно у вас под ногами, или в основании копчика возжигается в концентрации Огня кундалини? Регистрируйте, регистрируйте, где Ядро Кут Хуми сейчас фиксируем.*

*И в этом выражении* ***просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми помочь выявить из Ядра Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез и возжечь Слово Отца каждого из нас данным Синтезом****. И возжигаясь Ядром Синтеза Кут Хуми, выявляем Синтез. И этим Синтезом, или этот Синтез вписываем в Слово Отца каждого из нас. И Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми вспыхиваем всем своим Словом Отца Изначально Вышестоящего Отца. И эманируем данный Синтез Словом Отца в ИВДИВО, – мы на территории Казани, – в Казань, ИВДИВО территории Казань. И* ***заполняем ИВДИВО территории Казани, получается подразделение ИВДИВО Казани – Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми****. Таким концентрированным, плотным потоком по численности данной территории.*

*А далее* ***просим******Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь******направить этот Синтез на рост и развитие Частей людей, человеков данной территории подразделения, и развернуть зов каждому человеку в росте и развитии в Посвящённого в ИВДИВО Казань****. Это прямо такой* ***зов людям, живущим на территории в формировании новых команд Посвящённых в ИВДИВО Казань****. Вы стали Ипостасями, Учителями, Владыками, Аватарами, то есть Компетентными ИВДИВО. Должны быть всегда те, кто идут за вами, когда за вами никто не идёт это, это не есть хорошо. Вот состояние, когда вы развёртываете зов. Здесь должна быть передача опыта, кому вы передаёте то, что вам даётся в ИВДИВО, иначе в ИВДИВО останавливается вот это течение. Вам дали, а вы никому не отдаёте. Должно быть физическое взаимодействие – от Сердца к Сердцу, из Хум в Хум, от тела к телу, из ИВДИВО в ИВДИВО. И вот внутренне нагнетаем концентрацию Синтеза, направляя людям в развитии Частей, Кут Хуми направляет на развитие, то есть Синтез на развитие Частей, это Синтез Кут Хуми. И вместе с этим зов, волна зова – обращение к людям, к каждому человеку, готовому расти в Посвящённого*. *Молодцы. Достаточно.*

*И возжигаясь, вспыхивая, вы почувствуйте своё тело, когда у вас горит сейчас Слово Отца. Такая яркая-яркая форма участников Синтеза. То есть вы Учителя в выражении прямого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в этом разгорается Слово Отца, и вы это Слово Отца прямо вот, развёртывая по территории, Синтез, точнее, Словом Отца, развёртывая по территории, даёте такой вот посыл к развитию, побуждая к развитию. И вот у вас внутреннее – основа или ось внутренняя, становится более организована и устойчива. Вот могут быть ещё какие-то состояния, но это вот плотность, плотность организации тела Огнём. Я бы даже сказала, у вас регалии на форме проявляются, ваши Полномочия разгораются, ваши там самые высокие достижения и реализации. Компетенции – это больше над головой, вот, вот в вершине головы, а тут вот больше в тело концентрация, плечи, предплечье, грудная клетка, вот состояние такое. То есть это ваши регалии. Ноги разгораются. Молодцы.*

*И возжигаясь, вспыхивая, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и* ***стяжаем явление Ипостаси Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики собою****. И разгораясь, развёртываемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал, в 30-й архетип ИВДИВО на 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697-ю истинную ивдиво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываясь, становимся телесно в явлении Учителей 60-го Синтеза в форме. И настраиваемся. Настраиваемся максимально, входя в среду Огня Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в Огонь Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, входим в явление Огня Изначально Вышестоящего Отца в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом собою телесно.*

*Вспыхивая, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем прямой Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою. И заполняемся, входя, продолжая настраиваться, организовываться, развёртываться физично-телесно собою в форме Учителей 60-го Синтеза. Углубляемся, углубляемся. Буквально, знаете, как? Тело плотнее, плотнее собирается, офизичивается, становится ярче, организованнее, и вы начинаете такой, входить в контекст Синтеза с Отцом, входить в глубину Синтеза с Отцом. Детали, нюансы – всё для вас начинает раскрываться*.

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И* ***стяжаем явление Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Учителя-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Ядро Огня, Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящего Отца собою****, развёртываясь этим. И возжигаясь, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить явление Ядра Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Ипостаси в явлении 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики****. Возжигаясь, развёртываясь этим, проникаемся и становимся Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца. Разгораемся этим. И Отец Ядро фиксирует каждому из нас. Ядро Огня фиксируется в голову. В голове, так вот тоже для осознания, в голове тоже Хум, и Хум головы принимает Ядро, но развёртывается в голову, развёртывается во весь головной мозг.*

*Знаете, голова возжигается, но наполовину, то есть где-то процентов на 46. То есть Ядро входит, но не до конца. Ещё, ещё углубляемся. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца помочь каждому из нас принять, развернуть Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца собою. И синтезируемся всем головным мозгом своим с головным мозгом Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, открываемся. Развёртываемся Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца*.

*Почувствуйте, как Ядро вошло, и у вас основание головного мозга так вот с южного полюса головной мозг начинает разгораться. Идёт такое встраивание Ядра Огня в головной мозг. Сложное, на самом деле, явление. Почувствуйте, как южная полусфера головного мозга, сейчас вот прикоснулось к ней Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца. Вот. Вот сейчас голова зазвучала. От вас пошли эманации Огня Изначально Вышестоящего Отца. Хорошо.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь,* ***стяжаем явление Ипостаcи и ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу собою Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики****. И возжигаясь, развёртываемся этим. Молодцы.*

*Вот сейчас Отец вам в этом стяжании передаёт состояние Ипостаси, ипостасности в таком наборе разных явлений. Какой-то ваш, для вас набор от Отца, набор явлений Ипостаси. Попробуйте их различить, зарегистрировать, в чём ипостасность, которую вам сейчас передаёт Отец. Какая-то уникальность, специфика*.

*Что-то скажете, есть какая-то уникальность в этой ипостасности? Вы знаете, я прожила, что кому-то Отец передал такое состояние, как Стать. Вот Стать Ипостаси, или Ипостасная Стать Изначально Вышестоящим Отцом. Вообще Отец сказал: «Стать Ипостаси. Вот так – Стать Ипостаси». Вот войдите в выражение того, что вам передаёт Отец. Возжигаемся этим явлением.*

*Молодцы. Вспыхиваем и, возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. Преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Выходим в физическое тело в данный зал, развёртываясь физически Ядром Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми и Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО Должностной компетенции и ИВДИВО каждого из нас.*

*И мы выходим из практики. Аминь.*

Практика 6: Стяжание явления 257-й Архетипической Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и 258-й Архетипической Части Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Учителя-Ипостаси.

*Время: 2:17:45 – 2:37:25*

*Вот, возжигая этот Огонь и Синтез, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 30-го архетипа ИВДИВО, переходим на 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 632-ю истинную ивдиво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. И мы выходим в зал, становясь, оформляясь Учителями 60-го Синтеза, возжигаясь, развёртываемся в форме. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас на явление 257-й Архетипической Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом Учителя-Ипостаси. Возжигаясь, преображаемся. И стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми, прося преобразить нас на явление 258-й Архетипической Части Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Учителя-Ипостаси. Вспыхиваем, развёртываемся.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики, переходим в зал на 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697-ю истинную ивдиво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. И развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, делаем несколько шагов, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителей 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы возжигаемся Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Вспыхивая всем Синтезом, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез и,* ***прося развернуть в каждом из нас 257-ю Архетипическую Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом Учителя-Ипостаси****, возжигаясь, развёртываемся. Стяжаем Синтез 257-й Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, заполняемся. Развёртываемся Частью Кут Хуми Изначально Вышестоящего Отца. И разгораемся Частью Кут Хуми, Огнём Части Кут Хуми, возжигаемся Синтезом Части Кут Хуми. Не своей концентрацией Синтеза, а Синтезом Части Кут Хуми. И развёртываемся.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца этим Синтезом преобразить каждого из нас и всё, что не соответствует явлению Части Кут Хуми в нас и нами, просим за это прощения. И Синтезом Изначально Вышестоящего Отца преображаемся от макушки головы до стоп ног, под стопами ног, во всём выражении ИВДИВО каждого из нас, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Часть Кут Хуми из нас повыдавливала сполна, прямо пред Отцом всё как повываливалось, поэтому просим ещё раз прощение. И Синтезом преображаясь, пережигаем всё то, что повываливалось из разных Частей, Систем, Аппаратов, Частностей. Как знаете, чёрный дым пошёл, где-то даже мазута потекла, или либо другие состояния. И вот мы это всё пережигаем и Синтезом преображаемся. И вот почувствуйте, легче стало, до этого был такой внутренний напряг – это требовалось вот это преображение. Хорошо.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем,* ***прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас 258-ю Архетипическую Часть Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Учителя-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь, развёртываемся 258-й Архетипической Частью Изначально Вышестоящего Отца. И Отец развёртывает в нас 258-ю Архетипическую Часть.*

*И возжигаясь, вспыхивая, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез, Огонь Изначально Вышестоящего Отца 258-й Архетипической Части. Заполняемся телесно, тотально, разгораясь Частью 258-й Архетипической Изначально Вышестоящего Отца в нас.*

*А теперь, возжигая 258-ю и 257-ю Части, в синтезе их стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь,* ***просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать все наши Части – 256 Архетипических Частей каждого из нас с 257-й и 258-й Архетипической Частью Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь, синтезируемся всеми своими Частями с Частью Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, в синтезе их. И входим в 258-ричный Архетипический Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И Отец, знаете, что сказал? Вот как раз состояние в 512-рицу. «Вот синтезом, – сказал, – взрастайте в 512-рицу Частей». Это не значит, что она сама вырастет, а знаете, когда вы растёте, у вас возникает устремление войти в 512-рицу, что 256 – это уже…, а вот дальше, что дальше, вот прямо такая готовность, состоятельность к 512-рице. Вот это будет очень таким хорошим выражением явления во внутреннем мире. Не потому что, вот оно: «ха», а вот ты Синтезом в себе это взращиваешь. Вот прямо взрастаем с Отцом, это не значит, что мы её сейчас будем стяжать, Отец просто сказал: «Взрастайте в 512-рицу». А когда мы там, когда Отец нас введёт в это стяжание, вот, давайте так, как Отцу, как вот сложится. Такое – в самоорганизации с Отцом, сложится – стяжаете или стяжаем, вот как сложится. А сейчас взрастаем в 512-рицу Архетипическую. Молодцы.*

*И вот держим это состояние Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас этим. И преображаемся им. Есть.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся в физическую реализацию, выходим в физическое тело в данном зале, развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, в подразделение ИВДИВО участников практики, в ИВДИВО Должностной компетенции и в ИВДИВО каждого из нас.*

*Выходим из практики. Аминь.*

Практика 7: Прогулка с ИВО в Экополисе Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики

*Время 2:48:36 – 3: 13:03*

*Настраиваемся, возжигая Части Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящего Отца собою, мы вспыхиваем и синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал, вначале идём в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 30-й архетип на 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697-ю истинную ивдиво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики.*

*Развёртываемся в 30-м архетипе ИВДИВО, в зале Изначально Вышестоящего Отца, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно в форме Учителей 60-го Синтеза. И Отец встаёт с кресла, становится, идёт к нам, так вот левой рукой, чуть-чуть её вытягивает. Становится с нами. И правой рукой показывает: «Идёмте». Выводит нас из своего зала. И мы идём с Изначально Вышестоящим Отцом в такой вот среде, погружённые в среду Огня Отца. И мы вроде бы вышли из зала, но находимся не конкретно в каком-то коридоре или холле, а мы продолжаем идти, и вот пространство пока формируется вокруг нас. И Отец нас ведёт, то есть оно такое немного расплывчатое пространство вокруг. Мы тоже идём – мы не летим, не зависли, идём с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И выходим на площадку – несколько шагов и прямо вокруг нас развёртывается пространство, мы как бы выходим, делаем шаг и* ***становимся на площадке в Экополисе Ля-ИВДИВО Октав Метагалактики, в физике 31-го архетипа****. Смотрим. Вокруг пространство. Большая площадь. Мы стоим на таком возвышенном месте, несколько дорог – влево, вправо. С одной стороны невысокие здания, так чуть слева и за спиной невысокие здания и улицы с невысокими зданиями. И между ними небольшие так парки видны – зелень, парки. С одной стороны забор. И Изначально Вышестоящий Отец ведёт нас вдоль этого забора, забор такой высокий. По левую руку Отца улица. Площадь и улица с высокими зданиями. Так вот, по состоянию, по этой площади гуляют люди, то есть она живая, эта площадь, наполнена, но нет с нами такого прямого контакта, это всё само собой, и мы с Изначально Вышестоящим Отцом, как бы мы просто вот прохожие, гуляем. Нет какого-то особенного внимания. Как будто бы вот обычная ситуация.*

*И мы идём вдоль забора, и подходим к широким воротам. Ворота украшены зеленью, цвет такой – светлый оттенок – не зелени, а самих ворот. И они отодвигаются, раскрываются. И мы входим на центральную улицу, и Отец так останавливается. И смотрим, что это за место? Большая-большая площадь этого места, она огороженная. По центру как-то вот для нашей физики это какое-то просто запредельное сооружение. Вообще нереальная какая-то конструкция. Она настолько многообразная – такая винтовая и каждый виток имеет свою насыщенность, причём как будто бы это как целый этаж, насыщенный разными-разными увеселительными механизмами. Там что-то, вот какие-то карусельки маленькие, большие, что-то там свои какие-то специфические штуки. Прыгалки, бегалки, вот что там только нет. Прямо вот такая конструкция посредине. Причём, по нашим каким-то восприятиям закона физики, это запредельно, хотя при этом, в общем, образ достаточно сложившийся. То есть так вот, в принципе напоминает несколько пирамид воедино, причём одна из пирамид перевёрнутая, и вот где-то выстраиваются, с одной стороны, песочные часы, как вот контур песочных часов, где-то пирамида, где-то, где-то, кстати, вверху купол. И вот они – эти витки пошли по винтовой лестнице, красивая винтовая лестница, широченная винтовая лестница. Есть открытые пространства, есть закрытые пространства. Многомерная сложнейшая фигура. Математическая, причём. Отец смеётся: «Математическая фигура». Это вот прямо по центру.*

*А справа…. Слева – пока не знаю. Смотрите: справа от нас большой ипподром с лошадьми. Это лошади того архетипа, животные, метагалактические лошадки. Есть даже лошади окрасом, знаете, в пятнышки, как это – яблоки, да, окрас яблоки. Только окрас серо и светло-светло салатовый. Вот эти яблоки такие светло-салатовые. Это одна подошла. Она больше подошла к Отцу, Отец остановился. Тут невысокий, как это называется – не забор, а вот ограждение для лошадок. И вот можно даже сейчас увидеть глаза – интересный взгляд, понимающий, так скажем. Я не могу сказать на счёт разумности, но взгляд понимающий. Скорее всего, скорее всего, она умеет говорить – ментально говорить, значит, да, есть определённая степень разума. Животный разум есть. Ещё гуляют лошадки.*

*И вот мы сейчас, ещё вот третья площадка, можете посмотреть, что там на этой третьей площадке – пройти, посмотреть. Отец говорит: «Посмотрите, поинтересуйтесь». Ох, ты, что увидели? Кто-нибудь, что-нибудь увидел? Большущий бассейн. Серьёзно, увидели? Бассейн, прямо большущий, большущий бассейн.*

*И вот получается три таких зоны. Распределяемся. И, так как вам хочется, комфортно – участвуем. Можете и там, и там, но, скорее всего, не получится. Оно знаете так, оно затягивает. То есть ты так входишь и погружаешься в эту зону, исследуешь, участвуешь. Но если успеете, да, пожалуйста.*

*Вот Изначально Вышестоящий Отец, я так понимаю, Изначально Вышестоящий Отец, его интерес – это вот лошадки. Любит лошадок – общаться, взаимодействовать. Это, наверное, лошадка как раз вот, воспитанная Отцом здесь. Знаете, что Отец сказал? – «Кто заинтересовался лошадками, можно даже прокатиться». То есть лошадка может вас даже покатать. Не обязательно та, которая к нам подошла, но…. Кстати, общение с лошадьми всегда развивало внутренний мир. Но это так просто, для справки. Включаемся, включаемся.*

*Можно и на аттракционы, можно и в бассейн, можно и с лошадками пообщаться. Есть маленький пони. Прямо маленький пони, вот вышла одна маленькая, маленькая лошадка – пони. На прогулочку вышла.*

Из зала: – Для тех, кто боится, не может сесть.

*Не знаю, она просто здесь живёт. Они просто здесь живут – лошадки. У неё окрас однотонный, у этой маленькой лошадки. Чёрный, черный волос и окрас такой бурый, глубокий бурый цвет, с чёрным волосом. Слушайте, а лошадок стригут, да?*

Из зала: – Да. Подстригают.

*Да? Вот у них прямо причёски у некоторых.*

Из зала: – Косички заплетают.

*Даже так? Видали как! Очень чистое место. То есть, тут нет каких-то…. Может быть, не знаю, у вас, если ассоциации – там не убрано, или ещё что-то, здесь очень чисто. Что в бассейне, что вот, где лошадки гуляют и живут – предельно чисто. Что сам аттракцион, или вот это вот место, сложная математическая такая фигура – тоже очень чистое место. Поэтому здесь можно расслабиться. Когда чисто – можно расслабиться. Гуляем. Набираемся впечатлений, вот чтобы ваши Части набрались впечатлений. Заодно и исследуйте, а какая у вас вообще специфика – возраст, там, я не знаю, психология, какие вы. Не думайте только вашим физическим выражением. Будьте с Отцом ипостасны в вышестоящем выражении.*

Из зала: **–** Там очень высокие скорости, быстро всё.

*Да, это я согласна, да, быстрые движения получаются. И так вот, когда вы взаимодействуете с теми условиями, в которых находитесь, попробуйте определить, а вот Отец с нами общается – а Отец, в каком возрасте? Можете не определять, просто задумайтесь хотя-бы: а сколько лет Отцу, который с нами общается?*

Из зала: – Он (неразборчиво) с нами.

*Да, да, да, я просто, чтобы были какие-то моменты, моменты, да, которые нас, начинают нас обобщать, мы начинаем узнавать Отца, знакомиться с ним. Так постепенно собираемся вместе. То есть разошлись – собираемся вместе. Успели походить, погулять, поисследовать?*

Из зала: – На всех трёх.

*Поэтому собираемся вместе, завершая здесь исследования, прогулку.*

*А теперь Отец говорит: «Посмотрите внимательно, мы здесь не одни». В плане того, что здесь тоже есть жители Экополиса, чтобы мы не делали на этом акцент, никак внимание наше не привлекали – здесь есть жители Экополиса. Мы спокойно, да, действуем без каких-либо проблем. Хорошо.*

*И мы вместе с Изначально Вышестоящим Отцом выходим из ворот, вот мы зашли в ворота, и из этих главных ворот ножками выходим. Может быть, чуть тело устало там где-то, хочет отдохнуть, но, тем не менее, выходим, мы сейчас дойдём до той площадки, и вернёмся в зал к Отцу. И возвращаемся в то место на возвышенность. Отец нас туда выводит.*

*И вот так с этой возвышенности входим в среду Огня Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, переходя. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в зале. Отец проходит, садится в кресло в зале. Вокруг нас зал приёмов, мы вернулись в зал к Отцу. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, Отец нам направляет свой Синтез, мы его усваиваемым и распределяем равномерно со стоп ног по всему телу до вершины головы, особенно тщательно возжигаясь в основании ног. И преображаемся, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим. Молодцы.*

*Преобразившись, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в физическое тело, наполняясь физически опытом действия в Экополисе, физике Экополиса 31-го архетипа ИВДИВО. Развёртываемся физически этим опытом, эманируя весь наработанный Синтез и Огонь в ИВДИВО и ИВДИВО каждого из нас. Преображаемся.*

*И вот сейчас какое-то мгновение почувствуйте состояние преображённости. Может быть, образ у вас появится. Вот какой-то, знаете, образ – как мечта, образ – как устремление, образ – как вот какое-то состояние катарсиса. И оно внутреннее, оно не внешнее, не яркое, а просто накрывающее, обволакивающее, выводящее в глубину, в следующую вершину реализации. Вот, молодцы.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***2-й день 2-я часть***

Практика 8: Стяжание Архетипического Хум ИВО 16-рицы ИВО

*Время 0:47:32 – 1:15:00*

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом нашим. Одеваемся физически в форму Учителей 60-го Синтеза. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И переходим в зал 448-й пра-ивдиво-реальности ИВДИВО, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми всей нашей командой телом в форме Учителей 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И становясь пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление архетипической Части Хум Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. Вспыхиваем.*

*И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Архетипического Хум Изначально Вышестоящего Отца в 16-рице реализации. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*В этом Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал в 513-ю пра-ивдиво-реальность ИВДИВО. Становимся телесно в форме Учителей 60-го Синтеза. Возжигаясь, отстраиваемся, организуемся.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипическую Часть – Архетипический Хум Изначально Вышестоящего Отца 16-рицы******Изначально Вышестоящего Отца****: от Человека-синтезфизичности, Человека-Посвящённого, Человека-Служащего, Человека-Ипостаси, Человека-Учителя, Человека-Владыки, Человека-Аватара, Человека-Отца, Человека Изначально Вышестоящего Отца, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И возжигаясь, стяжаем Ядро, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть Ядро Архетипической Части – Архетипический Хум Изначально Вышестоящего Отца 16-рицы Субъекта в каждом из нас. Развёртываемся этим явлением. Возжигаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем по 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем по 256 Частей, Систем, Аппаратов, Частностей базового, цельного, архетипического явления Архетипической Части – Архетипический Хум Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Архетипической Частью Архетипический Хум Изначально Вышестоящего Отца собою. И синтезируемся стяжённым, развёрнутым Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца весь необходимый Стандарт развёртывания явления Хум****: чаши Хум, зерцала Хум, Огня чаши Хум. Становимся телесно на зерцало в чашу Хум физическим телом, становясь Субъектом 16-рицы Изначально Вышестоящего Отца. 16-рицы Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца сферы Хум и просим Изначально Вышестоящего Отца наполнить сферы Хум явлением Творений Изначально Вышестоящего Отца в количестве, соответственно 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 пакета Творения в сферы Хум каждого из нас. И возжигаясь, стяжаем Аппарат Хум, прося развернуть его в чаше Хум. И возжигаясь, развёртываясь этим, смотрим в чашу, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца на зерцало чаши 16 печатей Хум 16-рицы Изначально Вышестоящего Отца. И Отец ставит печати: 16 печатей на зерцало Хум, 16 слоёв печатей в зерцале Хум каждого из нас. Возжигаемся этим. Этими печатями развёртывается витиё на зерцале. Можете посмотреть – оно такое объёмное, сверкающее витиё.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца архетипический Огонь – субъядерный архетипический Огонь Изначально Вышестоящего Отца в Чашу Хум. И просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить Чашу Хум этим Огнём.*

*И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Ядро Око в Чашу Хум на вершину зерцального Огня в чаше. И стяжаем силы Изначально Вышестоящего Отца в Око Чаши Хум. И в этом явлении силы Изначально Вышестоящего Отца просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Окскую Мысль Хум в ядро Ока каждого из нас. Прямо на поверхность Ядра Ока, как вот станцу мы выявляем из Ядра, также и данное явление развёртывается на Ядре Ока. Главная Окская Мысль Хум каждого из нас. Отец добавляет: «Мысль тире Творение». То есть это такая творящая Мысль, или вообще может быть слово «Мысль – Творение Хум». Окское Творение Хум. И вот у каждого развёртывается это явление в Хум.*

*Прочитайте или просто вот проживите, посмотрите. И теперь телом разгораемся и поднимаемся в Огне Чаши на вершину Огня в Ядро Хум. Ядро Хум встраивается в головной мозг, но мы не до конца поднимаемся, а зависаем на линии, вот горизонт Огня, где-то как раз чётко посередине зрачков глаз. То есть часть над Огнём, Часть в Огне, так вот прямо зерцало проходит сквозь глаза нашего тела. Так по линии получается головного мозга сквозь Ядро Ока в головном мозге, которое сейчас зафиксировалось. И мы успокаиваемся максимально, концентрируя своё внимание на поверхность Огня зерцала Чаши Хум, зерцальности Огня: это не зерцало в основании, а в вершине Огня. И вот созерцая, смотрим. Окским взглядом смотрим, проницаясь Светом, Огнём Истину Изначально Вышестоящего Отца. И наполняясь Истиной – Огнём Истины, Светом Истины Изначально Вышестоящего Отца собою. Если вас смутило слово «Истина», можно переключиться – пробуждаясь, входя в пробуждение Хум каждого из нас. Первое было более глубокое состояние.*

*Сейчас вот это состояние накрывает Чашу Хум нашу, и мы разгораемся Огнём Истины Изначально Вышестоящего Отца, или пробуждаясь всем своим Хум в Изначально Вышестоящем Отце.*

*Сейчас вот эта, кстати, фраза на Око, на Ядре Ока становится очень яркой. Вы к этому и пробуждаетесь, или Истина, теза Истины в этом. И возжигаясь, вспыхивая состоянием, телом опускаемся на зерцало, становимся на зерцало. Вот сейчас в этом состоянии просто посмотрите на тот рисунок, на тот образ, голограмму, который вот вам в зерцале открывается. Это какая-то ваша ближайшая перспектива, которая открывается в Хум. И возжигаясь этим образом, вспыхиваем.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца помочь скомпактифировать Хум в теле каждого из нас. Компактифицируем. Становимся телом пред Изначально Вышестоящим Отцом в его зале. Возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез. И этим Синтезом синтезируемся всеми, всеми, всеми оболочками Хум, Творениями в оболочках Хум, ячейками, Огнём, Ядром Ока, зерцалом – всем-всем-всем, с оболочками Хум Изначально Вышестоящего Отца, – ячейками, зерцалом, ядром Ока, Огнём, – всем выражением с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Сливаясь максимально, тотально в Хум Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца установить постоянный, непрекращающийся синтез Хум каждого из нас в Хум Изначально Вышестоящего Отца.*

*А теперь вам Отец направляет Мысль в Хум. Вы в синтезе с Отцом, у вас есть Часть Отца, у вас сейчас Хум был стяжён. Воспринимайте, ментально принимайте, хумно разгорайтесь этой Мыслью. И начните эту мысль «х****у****мить». Не «хум****и****ть», а «х****у****мить», направляя её в те или иные Части. Мысль порой надо просто направить в какую-то Часть или в синтез Частей. Вот Отец показывает как – чтобы там сложился образ этой Мысли, действия в этой Мысли, какая-то реализация этой Мысли. Что, есть Мысль, взяли? Образ сложился? Приняли? Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за эту Мысль.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И вспыхиваем, преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Возвращаемся в физическую реализацию. И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Казань, ИВДИВО участников данной практики, ИВДИВО Должностной компетенции нашей, ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Практика 9: Тренажёр передвижения по видам организации материи. Цель: научиться различать мерности. Тренажёр Столп. Цель: различить одну реальность от другой, один вид организации материи от другой. Тренажёр Куб. Цель: нарабатывать различение по мирам.

*Время: 1:47:45 – 2:04:52*

*Идём? В здания умеете выходить? На 17-й этаж выходим.*

*Возжигаемся. Одеваемся в форму Учителей 60-го Синтеза. Прямо физически вспыхиваем всем наработанным Огнём и Синтезом. У нас уже с вами итоговые полчаса, то есть у вас полно Огня и Синтеза за эти 12 часов, плюс ночное обучение аж 25-ти часовое. Вот и считайте 12 плюс 25.*

*Вспыхивайте Огнём, настраиваемся на Куб Синтеза здания, стоящего на физике Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики и переходим на 17-й этаж в свой кабинет. Кстати, вот как раз у вас, попробуйте настроиться на ваш Хум. На Хум фиксируется оболочка этого здания. И мы прямо, возжигаясь этим Синтезом, развёртываемся на 17-м этаже. Почувствуйте, как вы перешли, встали на 17-й этаж в 31-м архетипе ИВДИВО – Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики телесно в форме Учителей. Держим форму. И переводим фиксацию в тело, в физическую вашу фиксацию, в тело. Внимание тоже переводим в тело, прямо вытягивайте в вышестоящее тело ваше внимание, переведите эту фиксацию. Это вы, только вы сейчас фиксируетесь в кабинете. Вот-вот осмотритесь, поверните голову влево, право, осмотритесь. Подойдите к столу, потрогайте стол, подойдите к креслу быстрее, быстрее, не надо сейчас замедляться, наоборот, быстрее ускоряйтесь, но не бегайте пока, вот просто ск***о***ренько-ск***о***ренько, осматриваясь. Вокруг у вас стены. Возможно, они панорамными окнами или там, в принципе окна, на стенах окна. Поднимите голову, там панорамная крыша, красивый дизайн, красивый, потому что это под вас дизайн. Всё пространство разверните, теперь чуть-чуть остановитесь и разверните здесь Синтез, Огонь, Дух, Свет, Энергию каждого из вас. Разверните План Синтеза, стяжённый на данный Синтез в явлении Учителя-Ипостаси каждого из вас. Разгоритесь явлением Части Кут Хуми, Части Отца собою. Вот ваш Дом, утвердите: пространство Дома, которым вы владеете. Вот так-то лучше. Возжигаемся. Теперь, проживая каждый шаг, шаг-шаг-шаг – подходим к лестнице. Перила, смотрите дизайн – лестница может быть такая хорошая, просторная, смотрите элементы – разного цвета могут быть фактуры, материал.*

*Спускаемся по лестнице на 12-й этаж. Шаг за шагом ск***о***ренько спускаемся, держитесь за перила, если требуется, в принципе нормально. Лестница может быть, хотя удобно, тут всё удобно.* ***Учимся ходить, бегать по лестнице.*** *Кстати, и держать концентрацию, когда вы ходите по лестнице с этажа на этаж. Достаточно непросто это зафиксировать, но мы порой выпадаем из фиксации концентрации. Не теряйте, не теряйте, держите. Чтобы держать концентрацию, возжигайтесь Огнём, в Хум бурлит Огонь, в любой чаше, в синтезе ваших чаш бурлит Огонь. Столпом Совершенного Сердца держите эту концентрацию. Во-во-во. И вот смотрите вокруг.*

*Один этаж, второй и вы выходите на 12-й этаж. Становимся. Светлый этаж, тоже правильной формы. Это кубический идеальный вообще Куб Синтеза – окна, большое пространство 64 на 64 метра.*

***Слева от вас первый тренажёр.*** *Входим, делаем шаг, входим в этот сектор,* ***Тренажёр передвижения по видам организации материи.*** *Входим, становясь, рассматривайте, какие у вас маты – есть или нет. Они у всех должны быть. Так, в основном, тренажёры у нас примерно одинаковые, чуть сложнее, чуть проще – тут уже детали. И вот какие-то могут быть элементы. Всё, включаемся. Подходим, запрыгиваем, начинаем переходить, двигаться по канатам, где-то по верёвкам, гамакам, только не лежать, а фиксироваться телом. И как только вы входите в ту или иную позицию на верёвке, на канате – включается материя, вид организации материи той или иной Метагалактики. Держите это состояние, не задерживайтесь долго, переходите на другую – на подвесную лестницу, перекладину. Кстати, может быть несколько уровней: 1-й уровень, 2-й уровень, у нас там высокие потолки, хватает. Тренажёр может даже по высоте регулироваться, и длина верёвок, и высота каждого уровня. Не бойтесь, если вы падаете, у вас маты, всё нормально – падать тоже, как один из вариантов различить, что ты упал, это другая мерность, другой вид материи. У нас тут идёт* ***цель – научиться различать мерности****.*

*Хорошо. Можете посмотреть на форму. У вас даже форма такая удобная, она автоматически на вас одевается для работы с этим тренажёром.*

*Я уже не первый раз работаю с этим тренажёром, получается частенько сюда выходить, тренироваться. И в какой-то момент, это не сразу появилось, просто, как опыт поделюсь, вот даже сейчас это сработало. Включается не состояние, что я в этом секторе у себя в доме, а вокруг* ***мерностью развёртывается пространство****, вот сейчас я, например, вышла в пространство природы. Я стою в тренажёре, то есть я фиксируюсь в тренажёре, но вокруг моего тела и моё тело начинает регистрировать. Знаете, как голографически складывать глубину и масштаб иного варианта мерности, чем я находилась у себя в Доме, – той природы, того вида организации материи, в котором я нахожусь. В данном случае это такая природа больше экополисная. Кстати, может быть природа космическая, где-то в космосе. Вот сейчас у меня природа экополисная с разными стихийно-царственными выражениями. Поэтому, это, знаете как велосипед, надо несколько подходов, чтобы научиться поймать вот это состояние, найти его. Ищите, ищите. Тут терпение, труд.*

Из зала: – Такое проживание, как будто она разворачивается вокруг меня.

*Она, это кто?*

Из зала: – Вот это пространство. То есть я стою на месте, а пространство разворачивается вокруг меня.

*С одной стороны, соглашусь, понимаешь, тренажёр на то и тренажёр, чтобы ты не стояла на месте, вот именно этот тренажёр – ты не стоишь на месте, тебе надо пробовать занимать разные позиции. Извините, горизонтально, вертикально, по диагонали там. Не имея равновесия, то есть тебя болтает, допустим, ты по лестнице, да, телом пристраиваешься, вибрируешь или находишь это равновесие, точку равновесия. Специально то, что разные мерности. И не бояться, поэтому я и говорю, если падаете, так упадите, почувствуйте, как тело падает, потом встаёт, опять занимает какую-то позицию и так далее. Хорошо. Идём дальше.*

*У нас ещё два тренажёра. Спускайтесь. Выход****и****те из этого сектора, становитесь в центр. Проще всего переходить из тренажёра в тренажёр из центра зала. В центре такая центровая точка, становимся и делаем шаг во второй сектор.*

***Второй тренажёр – это Столп.*** *Он в углу самом. Тут мы как раз говорили, что вокруг диваны, возможно, есть книги, литература какая-то. И вы, входя в Столп, вх***о***дите, и внутри развёртывается световая матрица. В этой матрице начинают переключаться разные виды организации материи разных Метагалактик. И вы ходите по Столпу внутри этой матрицы, и различаете реальности, не выходя из здания.*

Из зала: – Это как комнаты?

*Реальность – ты в матрице ходишь, это не комната, это Столп. Ты в матрице переходишь и вокруг тебя разные реальности: 5-я, 80-я, 1024-я, три миллиона сотая, разные реальности. Как угодно, как тебе удобно.* ***Цель – различить одну реальность от другой, один вид организации материи от другой.*** *Вот как ты это делаешь? Вот тренажёр тебя на это по твоей какой-то организации включает – скорость, динамику какую-то. Хорошо. И завершаем.*

***Ещё один тренажёр – это Куб. Куб по мирам.*** *Становимся опять в центре, делаем шаг в третий сектор. Третий сектор – это концентрация миров. И, по сути, в Кубе материя, у нас 120 миров, в синтезе 121-й мир, материя 121-го мира.* ***Теперь, входя в Куб, он включается, мы начинаем из одного мира в другой тоже нарабатывать определённое различение по мирам.*** *Хорошо. Поработали. Запоминайте это состояние работы в Кубе.*

*Куб, Столп и тренажёр такой, три тренажёра. Завершаем. Выходим из этой матрицы миров, кубической матрицы.*

*Становимся в центре зала. Смотрим, где лестница, так чуть ориентируемся. Подходим к лестнице. Не мельчите, у вас хорошие, просторные лестницы, не мельчите.*

*И поднимаемся обратно на 17-й этаж.*

*Возжигаемся, становимся на 17-м этаже. Быстрее, быстрее, быстрее – доходим до 17-го этажа, становимся, проходим в центр. И возжигаясь, все-все-все дошли, возжигаясь, вспыхивая, развёртываем опыт состояния наработанного Синтеза и Огня в этом зале, чуть знаете, взрастая этим опытом, взрастая этим явлением в зале 17-го этажа вашего.*

*И вспыхиваем, и из здания возвращаемся в физическую реализации. Фиксируясь в физическом теле, никуда не эманируем.*

*Выходим из практики. Аминь.*

Практика 10. Наделение четырьмя компетенциями ИВО. Итоговая практика.

*Время: 2:07:40 – 2:16:56*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Одеваемся в форму Учителя 60-го Синтеза.*

*И выходим в зал Аватара Синтеза Кут Хуми на 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 632-ю истинную ивдиво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываемся, становимся телесно Учителем 60-го Синтеза в форме. Встали ровно, попробуйте сейчас – выправка, Стать. Помните, мы стяжали от Отца Стать Ипостаси. Вот это состояние выправки. Развёртываемся и, возжигая, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезов итоговой практики, прося преобразить нас на итоговую практику 60-го Синтеза. И возжигаясь, преображаемся этим явлением.*

*Синтезируется с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал Изначально Вышестоящего 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697-ю истинную ивдиво-реальность Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас четвёртым ИВДИВО-Творящим Синтезом и четвёртым ИВДИВО-Навыком Синтеза, четвёртым Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и четвёртым Навыком Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь, стяжая четыре Ядра Синтеза Учителя, входим в данные четыре компетенции Изначально Вышестоящего Отца собою. Возжигаемся, развёртываемся этим. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас, синтез всех наших компетенций, наделенными новыми четырьмя компетенциями Учителя Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, преображаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез итоговой практики 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*И вспыхивая, просим преобразить нас на итоговую практику. Возжигаясь, преображаемся.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 Огней ракурса истинных ивдиво-реальностей в 256-ллионном выражении. И стяжаем такое же количество Ядер Синтеза, такое же количество субъядерностей 256-ллионов ракурсом соответствующего вида материи истинных ивдиво-реальностей Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики. И просим Изначально Вышестоящего Отца, стяжая стандарт 60-го Синтеза, записать его во все стяжённые Огни, Ядра Синтеза, субъядерности Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 30-го архетипа ИВДИВО Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики и 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 20-рицу Учителя-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Соль-ИВДИВО Октавы Метагалактики в выражении 16-рицы Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Синтеза и 64 инструмента Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Ипостаси 60-го Синтеза.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза и 64-рицу служения Учителя-Ипостаси 60-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 16384 Синтеза и 16384-рицу генов Учителя-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца 60-го Синтеза.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Синтезов и 65536-рицу компетенций ИВДИВО каждому из нас. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой 60-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Метагалактики.*

*И в этом, развёртываясь, стяжаем Синтез Книги 60-го Синтеза, переходим в библиотеку к Аватару Синтеза Кут Хуми, Аватарессе Синтеза Фаинь. Развёртываемся в библиотеке Книг Синтеза ИВДИВО. Эманируем Синтез Книги 60-го Синтеза. Кут Хуми Фаинь выдают Книги, фиксируя по воздуху перед нами. Берём их двумя рукам. И в этом Огне выходим в то здание, куда Аватар Кут Хуми нас направляет. Скорее всего, это на физику Ля-ИВДИВО Октавы Метагалактики.*

*Развёртываемся на 17-м этаже. Кладём, подходя к столу, Книгу на свой стол. Смотрите, если у вас есть или вы знаете, что была, значит, утвердите, чтобы на столе проявилась Книга 59-го Синтеза. У кого есть Книги, берём, возвращаемся обратно в библиотеку Книг Синтеза ИВДИВО Кут Хуми Фаинь, развёртываясь. У кого были Книги, сдаём Книги 59-го Синтеза, благодаря за ведение, обучение нас 59-му Синтезу.*

*И возжигаясь, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь обучение в течение всего месяца 60-му Синтезу в любое время: как ночное, так и дневное.*

*И возжигаясь, вспыхивая, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, новые возможности, реализации, допущение нас на этот Синтез.*

*И благодаря, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро 60-го Синтеза с 16-ю Ядрами Синтеза и 64-мя ядрышками Синтеза вокруг****.*

*И возжигаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, за наделение нас новыми компетенциями, возможностями, реализациями, ростом и развитием каждого из нас.*

*Возвращаемся в физическое тело в данный зал, синтезфизически развёртывая всё стяжённое, возожжённое.*

*Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в ИВДИВО подразделения Казань, развёртывая Ядро 60-го Синтеза с 16-ю Ядрами Синтеза, 64-мя ядрышками вокруг, прося Изначально Вышестоящего Отца стяжанием нового Ядра 60-го Синтеза преобразить весь Синтез Ядер Синтеза подразделения ИВДИВО Казань.*

*И возжигаясь, преображаем Нить Синтеза с Ядрами Синтеза всех Синтезов.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО Должностной компетенции каждого из нас, развёртывая Ядро 60-го Синтеза в Нити Синтеза каждого из нас с 16 Ядрами, с 64-мя ядрышками вокруг.*

*Эманируем в ИВДИВО каждого из нас, развёртывая Ядро Синтез Синтеза всех пройденных Синтезов каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

***Набор******Компетентные ИВДИВО подразделения ИВДИВО Казань:***

*Альфия Мингазова*

*Амалия Фаттахова*

*Елена Мишина*

*Нафиса Ханова*

*Эльвира Хабибуллина*

***Проверка Компетентные ИВДИВО подразделения ИВДИВО Казань:***

*Елена Мишина*

*Татьяна Осипова*